



2014 11 NOVEMBER
Bulletin

2014年11月10日発行
第19巻 第5号 通巻208号



今月の聖句

人よ、何が善であり 主が何を前にお求められているのかは
お前に告げられている。正義を行い、慈しみを愛し
へりくだって神と共に歩むこと、これである。

ミカ書 6章8節

クラブ会長主題 「艶と色気」～Don't stop the Party～

国際会長主題 "Talk Less, Do More" “言葉より行動を”

アジアエリア会長主題 "Start Future Now" “未来を始めよう、今すぐに”

西日本区理事主題 "To walk together, echoing each other" “響き合い、ともに歩む”

京都部部長主題 “行雲流水～Be Y'smen～”

クラブ会長：水野充弘

国際会長：Isaac Palathinkal (インド)

アジア会長：岡野泰和 (大阪土佐堀)

西日本区理事：松本武彦 (大阪西)

京都部部長：畑本 誠 (京都トウビー)

「初めてのファンド委員会」

こんにちは、メンバーの皆様方には、毎度ファンド商品のお買い上げを頂き、ファンド事業へのご協力
有り難うございます。今期ファンド委員会の委員長をさせて頂いています森弘一です。

トウビークラブに入ってもうすぐ3年目になりますが、初めての委員長で毎日バタバタしています。

今期初めにファンド目標金額を決め、目標達成に向かう計画を立てて見て分かりました。メンバーに
ファンド商品を毎回、1個買ってもらっても30種類位の商品が必要！って、そんなの絶対無理…毎年ど
うやって来られたのか？色々な事で頭の中がイッパイになりましたが、7月（小豆島そうめん、北海道メ
ロンと京の夏野菜）、8月（進物線香、塩わかめ）、10月（じゃがいも、かぼちゃ、直送玉ねぎと秋の味覚セット）、11月（黒豆
ポン酢、青森リングジュース、秋の味覚セット）と、手当たり次第に目新しい商品を次から次へと届けさせて頂き、皆様のご
協力のもと何とか、やってこれました。有り難うございます。

私は、ファンド商品という毎回、ほしい物をほしい分だけ買っていました。メンバーの皆さんは、これはって思う物
は数個買って頂けます。でも、興味のない商品にはシビアです。それだけにメンバーの皆様には何か一つでも買ってもらえる
よう頑張っていくと思っています。

これからも、近大の合鴨コース、ボジョレーヌーボーとチーズ、おでんと生ラーメン、クリスマスケーキ、おせち料理等々、
メンバーの胃袋を掴めるよう、発信して行きたいと思っています。もちろん現金ファンドも大歓迎です。

また、今期のみを通年ファンドとして、お仏壇ファンドも募集致しております。お仏壇は仏教徒の1世帯に1つ、家のお守
りとしてご本尊をお祀りし、ご先祖に感謝をするためのものです。ご家族がなくなられてからではなく、皆さんがお元気な
時にこそお迎えいたしましょう。1回でファンド目標達成も夢ではないので、ヨロシクお願いします。

でも、出来れば皆さんの、少しずつのご協力の結果として目標を達成したいと思っていますので、引き続きご協力の程
お願い申し上げます。



森 弘一
ファンド委員長

〈強調月間〉 Public Relations Wellness

■ 10月例会出席

第一例会	
メンバー	26/35名
ゲスト	11名
メネット	1名
コメット	0名
第二例会	
メンバー	26/35名
ゲスト	8名
メネット	0名
コメット	0名

■ BF・EF・JWF

BF	0円
EF	0円
JWF	0円

■ ニコニコ

10月	
第一例会	17,630円
第二例会	9,000円
累計	47,630円

■ ファンド

10月	15,492円
累計	75,581円

会 長 水野充弘
副会長 洪水浩巳
木村 務
書 記 青木禎一郎
国松義之
会 計 溝口 誠

10月第一例会 大阪なかのしまクラブ・京都トゥービークラブ合同例会

10月8日(水) 19:00~21:00 於: ANAクラウンプラザホテル京都
出席者: メンバー26名・メネット11名

平成23年12月以来、およそ3年ぶりに国内で皆既月食が観測されているさなか、11名の大阪なかのしまクラブの方に京都におこしいただいて開催されました。

今回は水野会長が欠席のため、洪水副会長の開会点鐘で始まりました。メインプログラムは「両クラブ・1分間スピーチアワー」で、話して欲しいテーマを紙に書いて、誰かにそのテーマが当たって1分間でスピーチをする、というものでした。

テーマは「言われてうれしい言葉」「畑本京都部長について」「プライスレス(お金では買えない(値段が付けられない)ほど極めて価値があるもの)」「私と秋」「好きな動物」「初恋」等々でした。



私のスピーチの中でも言いましたが、私も紙にテーマを書いて出そうかと思いましたが「EMCのEとは何ですか?」というクイズというか嫌がらせみたいなものしか思い付かなかったので、やめておきました。同じテーブルの方にも反対されましたし。



徳永栄治

ちなみに、これを突然言われると結構難しいですよ。 「イー」から始まる言葉…とつい考えてしまいませんか? 答えはエクステンション(新クラブを設立すること)です。

気候もいいしちょうど皆既月食だったので、こういう日は野外での例会も良かったかもしれませんね。「言うは易し…」ですが。

10月第二例会 ゲストスピーカー例会

10月22日(水) 19:00~21:00 於: ANAクラウンプラザホテル京都
出席者: メンバー28名・ゲスト9名

10月第二例会に出席させてもらいました。自分自身にとっても約4ヶ月振りの例会。久しぶりに会うメンバーがいたり、今日はゲストが多かったりと終始和やかな雰囲気です。例会が始まりました。

今回は食事の前にメインプログラムがあり、ゲストである三輪記子さんの講和でした。

「直感で生きる! 人脈の作り方!」なんか興味深いタイトルで楽しみにしておりました。

三輪さんは弁護士であり、またタレント業もされておられる有名な方で昨日も“さんま御殿”に出演されていたとかのお話をされていました。残念ながらその日は委員会に出席しており見逃してしまいました(笑) そのほかにも多数テレビやメディアに出演されているとのことでした。

東大に現役合格されて順風万端な人生を送られていると思いきや最終的に弁護士になられるまでに幾度の挫折や失敗を繰り返されていたということです。

学生時代から弁護士になられてからまた現在と色々な方々との出会いがあり現在に至ったとのことでした。

林海象監督やリリーフランキーさんなど節目々で影響力のある方から影響力のあるお言葉をかけて頂いたとの事です。その経験や言葉がすごく自分の人生にとってプラスに働いているとの事でした。

だれもが人生の中で一人か二人くらいは仕事上、または遊びや趣味等で影響力のある方々とお会いされているのではないのでしょうか?

先生がお話されていた通り皆さんも自分にとって影響力



齋藤幸秀

次ページに続く ➤

のある言葉や態度など、あるのではないのでしょうか？

自分自身、これからもひとつひとつの出会いを大事にし
ながら色々なことを自分なりに吸収し、また自分も少しく

らい誰かに影響力のある人間になれたらなーと思い聞いて
いました。あーそんな器ではないか?? (笑)

三輪先生、ありがとうございました。



小倉山百人一集の会 清掃活動

10月18日(土) 於:小倉山
出席者:メンバー7名

10月18日(土)の秋晴れのなか、小倉山百人一集の会のサポートをしてきました。

大河内山荘付近で集合したので、その付近での作業と思いきや…30分以上小倉山を登ってメンバー一同クタクタに疲れました。

今回の作業は、虫により枯れた木を伐採し、その木を搬送しやすいようにばらすという内容でした。作業初めに今回の作業の目的を説明して頂きました。

線虫という虫に寄生された木をそのままにしておくと、カミキリを媒介として他の元気な木にも感染が広がりその地域全体の木が枯れるため伐採するということでした。

その後、虫により枯れた木と自然に枯れた木の見分け方も教わりました。線虫が寄生した木は、線虫が水分通導を詰まらせ、水分が行き渡らなくなり下の方から枯れ始めるそうです。また、この時期が枯れた木の見分けがしやすいとのこと

伐採した木の処分としては、チップにする等色々試されたそうですが、採算が合わないため現状として焼却処理するしか無いそうです。

景観という観点も重要ですが、昨今の自然災害対策としても必要な作業なのかな?と思った一日でした。



城戸誠之



11月

Birthday

14日 荒谷和可子
22日 馬場昭宏

11月

Anniversary

6日 古田裕和・紀美子
23日 石井康史・雅子

<今月の強調点> Public Relations Wellness

ワイズデーを広報して、ワイズメンズクラブの認知度を高めましょう。

加藤信一 広報・情報委員長

12月 例会・ワークのご案内

10日(水) 【12月第一例会】 The 忘年会/松井旅館 19:00~21:00
17日(水) 役員会/京都YMCA 19:30~21:00
21日(日) 【12月第二例会】 クリスマス例会
ANAクラウンプラザホテル京都 18:00~21:00

編 集 後 記

・今月は記事が少なかったかな？と感じました。次号は単発企画考えてますんで、お楽しみに。(馬場)

子育て日記 ④



生後5ヶ月、うつ伏せにするトレーニングを始めました。

最初は何をしているかわからなかったみたいですが、最近では警戒心が強く、うつ伏せにされると直ぐに泣き出します。(渡邊)



4ヶ月が経ち、おっちゃん出来るようになりました(*^^*)

航の検診にあわせて、吉田家全員インフルエンザの予防接種を済ませました♪(吉田)



もうすぐ4ヶ月検診があります。大きく産まれてきたので、もう7.5キロを超えそうです。検診の時にはどれくらい大きくなっているか楽しみです。

母乳も沢山飲んで、よく寝てくれるので助かります。夜寝る前に飲んで、朝まで熟睡です(^-^)(馬場)